



**Verband Schulverwaltungen
Aargau / Solothurn**

Kölliken, 1.4.2008

Korrigierte Fassung

Artikel für Schulblatt vom 11. April 2008

Verband Schulverwaltungen Aargau/Solothurn, SCASO

Mit grossem Erfolg wurde im August 2007 der Verband Schulverwaltungen Aargau/Solothurn gegründet. Inzwischen zählt er bereits über 70 Mitglieder. Alles Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Schulverwaltungen in den Kantonen Aargau und Solothurn. Neue Mitglieder sind jederzeit willkommen. (Anmeldeformular unter www.scaso.ch)

Der Vorstand ist aktiv und hat bereits mehrere Projekte realisiert. Es fanden diverse Gespräche mit Vertretern des Departementes Bildung, Kultur und Sport des Kantons Aargau und des ALV statt. Ein Vorstandsmitglied des SCASO hat Einsitz in die kantonale Projektgruppe „Tagesstrukturen“ des Bildungskleeblattes. Ferner wurden Weiterbildungskurse mit grossem Erfolg durchgeführt. SCASO steht mit dem Verband des Personals Zürcher Schulverwaltungen im Austausch um Synergien zu nutzen.

Dem Vorstand des Verbands Schulverwaltungen Aargau/Solothurn ist es gelungen, mit dem SIB, Schweiz. Institut für Betriebsökonomie, Zürich, welches den Ausbildungslehrgang zum/r Dipl. Schulverwaltungsleiter/in anbietet, einen Vertrag abzuschliessen. Somit erhalten Mitglieder des SCASO, welche die Ausbildung oder auch nur einzelne Module davon absolvieren, einen Rabatt. Ein Vorstandsmitglied des SCASO hat Einsitz im Fachbeirat und kann Bedürfnisse aus den Kantonen Aargau und Solothurn direkt in die Ausbildung einbringen. Der nächste Ausbildungslehrgang startet im Mai 2008 (www.sib.ch)

Im November 2007 wurde bei allen Schulverwaltungen in den Kantonen Aargau und Solothurn eine Umfrage zur momentanen Situation der Stellenprozentage lanciert. Der Kanton Aargau empfiehlt pro 6 Schüler/innen 1 Stellenprozent für die Schulverwaltung plus ein zusätzliches Pensum für Arbeiten der Schulpflege, Kreisschulpflege, Musikschule, ...

Der Verband will herausfinden, ob die aktuelle Situation diesen Empfehlungen entspricht oder besser/schlechter ist. Das Resultat wurde in den letzten Tagen elektronisch an alle Schulverwaltungen verschickt.

Viele Gemeinden haben bereits eine Diskrepanz erkannt und erhöhen diese Pensen.

Es ist geplant, in der ersten Jahreshälfte auf der Homepage einen geschützten Mitgliederbereich aufzuschalten, welcher hilfreiche Arbeitsmittel enthält, um die Aufgaben der Schulverwaltungsmitarbeitenden im Alltag zu erleichtern.

Auch für 2008 wurde wieder ein interessantes Kursangebot zusammengestellt. Details dazu sind ab sofort auf der Homepage aufgeschaltet (www.scaso.ch). Die Themen sind speziell auf unsere Mitglieder zugeschnitten. Anmeldungen werden ab sofort entgegengenommen.

Der Vorstand freut sich auf die vielfältige und interessante Arbeit im neuen Jahr und wünscht sich viele Kontakte und Anregungen mit und von ihren Mitgliedern.

Bernadette Wrage, Vorstandsmitglied SCASO